
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

REQUERIMENTO Nº 040/2025 

 
 

À Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado o Exmo. Sr. Prefeito Municipal, solicitando junto 

as Secretarias competentes, a seguinte informação; 

 

É verídica a informação acerca do fechamento das salas de aula e da 

diminuição do quadro de funcionários das OSC’s que prestam atendimento as Escolas 

Infantis (CEI) deste município? 

 

JUSTIFICATIVA 

 É de grande importância o trabalho desenvolvido pelas OSC’s, que, 

com dedicação e compromisso, têm contribuído significativamente para a educação 

infantil e o desenvolvimento das crianças de nossa cidade. Sendo assim, essa decisão 

impacta diretamente no atendimento às crianças, especialmente em um cenário em que 

o município enfrenta déficit de vagas nas unidades de ensino infantil. 

É imprescindível destacar que o fechamento das salas de aula e a 

redução do número de profissionais atuantes nas OSC’s, que são responsáveis por um 

atendimento acolhedor e de qualidade, resultarão, inevitavelmente, em prejuízos para o 

aprendizado e o bem-estar das crianças. O aumento da demanda por vagas nas CEIs, 

aliado ao fato de que muitas dessas unidades já operam com capacidade limitada, torna 

ainda mais urgente a necessidade de manter o funcionamento pleno dessas salas e o 

quadro completo de funcionários. 

Espero que meu requerimento seja acolhido e acompanhado da 

resposta do solicitado. 

Gabinete do Vereador,12 de fevereiro de 2025. 

VEREADOR JORGE LUIZ DE SOUZA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 18 de fevereiro de 2025. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de fevereiro de 2025. 
 
 
 

VEREADOR RODRIGO REIS DE SOUZA 
Presidente 
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